

KANTON WALLIS



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

22 novembre 2012

50 ans du Service de la protection de l'environnement Remise des prix du concours de la Foire du Valais 2012

(IVS).- Dans le cadre de son 50^e anniversaire, le Service de la protection de l'environnement a participé à l'édition 2012 de la Foire du Valais en tant qu'hôte d'honneur. Les prix d'un concours, auquel ont participé 2162 personnes, ont été remis hier à Sion. Les trois gagnants ont remporté un i-Pad, un séjour dans un hôtel de Grächen ainsi qu'un assortiment de produits de la Marque Valais.

Parmi les participants ayant répondu correctement aux cinq questions posées, les prix ont été attribués par tirage au sort aux personnes suivantes :

- 1^{er} prix : Johanna Métrailler (Sierre) qui remporte un i-Pad 4G ;
- 2^e prix : Quentin Sordoillet (Veysonnaz) qui gagne 2 nuits pour 2 personnes au Turm Hotel Grächerhof à Grächen ;
- 3^e prix : Florence Revaz (Vernayaz) se voit remettre un assortiment de produits du terroir offert par la Marque Valais.

Les réponses au concours étaient les suivantes :

- le Service de la protection de l'environnement a été fondé en 1962 ;
- en Valais, 436 litres d'eaux usées sont produits par jour et par habitant ;
- en Suisse, 3'700 décès prématurés par an sont dus aux particules fines ;
- en moyenne, 1'000 ans sont nécessaires pour former un sol fertile;
- en Valais, 700 antennes de téléphonie mobile sont en fonction.

A noter que lors de la Foire du Valais, le stand du SPE a été visité par quelque 300 élèves provenant de l'ensemble du Valais romand (5^e-6^e primaire et 1^{ère} du cycle).

Retrouvez l'ensemble des activités réalisées lors des 50 ans du SPE sur le site www.vs.ch/SPE50ans

Note aux rédactions

Pour tout renseignement au sujet du concours, vous pouvez contacter Cédric Arnold, chef du SPE, au 027 606 31 55 ou 079 628 36 02.

